
Was macht das Leben in Nippes gut für Dich?

Das Lebendige, das habe ich sehr zu schätzen gelernt, weil ich vorher 30 Jahre
in Sülz gewohnt habe und da wurde es immer piefiger und hier in Nippes war
es direkt lebendiger, laut und fröhlich und sogar sonntags, wo in Sülz wirklich
kaum was los ist, sind hier die Straßen voll. Das war das, was ich als Erstes
erfahren habe und was mir aufgefallen ist.

Was würde es noch besser machen?

Zum Beispiel hier der Marktplatz, der könnte vielfältiger gestaltet sein, auch als
Treffpunkt, nicht nur jetzt als Verkaufsstation, sondern so, wie es in anderen
Ländern oder Städten ist. Hier die Treppe natürlich, sie lädt zwar ein, ist aber
nicht sehr einladend.

#MeinWunsch
FürNippes



Sagen wir mal rein äußerlich. Aber jetzt hat ja einiges stattgefunden: dieses
Lichterfest im Januar, das fand ich sehr interessant, da war ich, und dann war
jetzt im Sommer noch so eine Veranstaltung von verschiedenen Initiativen hier,
da war auch Musik dabei und es gab mal hier ein Weinfest. Also es fängt an, es
beginnt etwas, das würde ich forcieren wollen. Also dieser Markt ist ja jeden Tag
dasselbe, aber der Platz kann vielfältiger genutzt werden.

Was kannst Du tun - oder was tust Du bereits, um dies zu ermöglichen?

Ich habe jetzt gerade zwei Ehrenämter angenommen: Ich werde Nachhilfe und
Deutschförderung im Flüchtlingszentrum Fliehkraft geben. Und bei Zug um Zug
e.V., da geht es um die Integration von jungen Menschen ins Arbeitsleben, die
es schwer haben in den Arbeitsprozess oder in den ersten Arbeitsmarkt
vermittelt zu werden. Dabei werde ich begleitend unterstützen, da habe ich
gerade ein Gespräch gehabt. Und nächste Woche habe ich ein Treffen in einer
Jugendeinrichtung und ich denke, da bin ich ganz gut aufgehoben, da kann ich
mich gut engagieren. Das ist so mein Thema. Das ist auch, was ich im Beruf
immer bearbeitet habe.

Wenn du einen Wunsch für Nippes frei hättest, was wäre das?

Also ich bin ja nicht so Stadtteil „verliebt oder besoffen“ oder wie man das so
nennt. Kann ich so spontan gar nicht sagen. Ja, also ich war am Anfang mal in
diesem Naturschutzsee in Mauenheim, was hier verboten ist. Was ich
eigentlich nicht nachvollziehen kann, weil der Mensch gehört auch zur Natur.
Oder im Fühlinger See, da ist auch das Baden verboten. Aus rechtlichen
Gründen. Das sind so Sachen, die ich mir wünschen würde, weil ich gerne
schwimme. Das ist das, was mir spontan einfällt. Und was mir eigentlich auch
fehlt, ist so die Durchmischung. Wir haben hier sehr viele türkische Läden,
Imbisse, Restaurants, auch der Markt, der ist aber sehr einseitig dadurch. Also
da würde ich mir auch mehr andere Länder und Stände wünschen, die sich hier
beteiligen.

#MeinWunschFürNippes –
du möchtest andere Wünsche sehen oder
uns deinen Wunsch verraten?
www.tagdesgutenlebens.koeln/
meinwunschfuernippes/


